

Cada 20 de octubre enaltece más la memoria de Perucho Figueredo

Publicado: Martes, 20 Octubre 2020 10:52

Visto: 332



Al amanecer de este 20 de octubre de 2020, Día de la Cultura Cubana, y 152 años después del primer canto glorioso de La Bayamesa devenida Himno Nacional de Cuba, el pueblo de este archipiélago rindió tributo a Perucho Figueredo, el autor de la marcha que más emociona a los buenos cubanos.



Hasta el Mausoleo a Perucho Figueredo, en el cementerio Santa Ifigenia, en Santiago de Cuba, donde finalmente descansarán los restos del creador del Himno, un grupo de santiagueras y santiagueros, en representación de todos los cubanos, llevó una ofrenda floral.

Al frente de los asistentes se encontraban los miembros del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), Lázaro Expósito Canto, primer secretario del PCC en la provincia, y Beatriz Johnson Urrutia, vicepresidenta del Consejo de Estado y Gobernadora en el territorio santiaguero.

Cada 20 de octubre enaltece más la memoria de Perucho Figueredo

Publicado: Martes, 20 Octubre 2020 10:52

Visto: 332



Niñas y niños de la Escuela de Música Lauro Fuentes y de la Casa de Cultura J.M. Poveda, del Nuevo Vista Alegre y el declamador José Pascual "Pini", junto a los integrantes del Coro de Cámara Música Áurea, dirigido por la maestra Delvis Sánchez, cantaron el Himno Nacional como mismo hicieron todos los cubanos a las 8:00 a.m. de este 20 de Octubre.

Simultáneamente, junto al monumento a Perucho y al Himno, en la céntrica Plaza de Marte, y al muro del antiguo Matadero Municipal, muy cerca de la Avenida Patria, donde fuera fusilado por los españoles el creador de La Bayamesa, se desarrollaron actos de homenaje a la efeméride, a la cultura cubana y a la memoria del insigne patriota bayamés Pedro Figueredo.

Cada 20 de octubre enaltece más la memoria de Perucho Figueredo

Publicado: Martes, 20 Octubre 2020 10:52

Visto: 332



Con estas tres celebraciones se pusieron en marcha en Santiago de Cuba, las actividades que cierran la Jornada por la Cultura Cubana que comenzaron aquí y en todo el país, el pasado 10 de Octubre.

Fuente: Sierra Maestra